

Mejoran panorama de Pemex, CFE y AICM

BELÉN RODRÍGUEZ

La calificación de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), de Pemex y del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) también tuvieron una mejora en su perspectiva, de negativa a estable, de acuerdo con Moody's.

Esto, asegura, como consecuencia de una mejor perspectiva crediticia de la deuda soberana de México.

La agencia calificadora rectificó la calificación de la CFE en Baal para la deuda senior quirografaria, lo que indica que se trata de obligaciones de grado intermedio con riesgo crediticio moderado.

En el caso de Pemex, la calificación se mantiene en Baa3, que también implica un grado intermedio y riesgo moderado, pero se ubica en el rango inferior de su categoría.

Si bien el Gobierno mexicano no respalda de forma explícita las obligaciones financieras de estas empresas, Moody's considera que existe una alta probabilidad de apoyo del Gobierno debido a que se trata de una entidad de su propiedad.

La calificación de la deuda garantizada del AICM se mantiene en Baal, que de acuerdo con la escala de Moody's implica obligaciones de grado intermedio con un riesgo crediticio moderado, por lo que las entidades con esta calificación podrían presentar características especulativas.

Pese a que el Gobierno mexicano no ofrece una garantía explícita para responder por las obligaciones financieras del Aeropuerto, Moody's considera que es muy probable que responda ante un escenario de adverso debido a cuenta con la participación de entidades de gobierno y además por la importancia que representa para la economía del País.